
EMENTA:REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A FALTA DO 

MEDICAMENTO LEVETIRACETAM

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Recebemos  em nosso  gabinete  o  a  munícipe  Laura  Maria  que  nos

relatou que faz uso do medicamento LEVETIRACETAM 250MG fornecido pela rede pública de

saúde. 

Diante exposto,

REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que  seja

oficiado  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Duarte  Nogueira,  para  que,  no  prazo  legal,  nos  preste  as

seguintes informações:

1. A prefeitura tem conhecimento da falta deste medicamento?

2. Este  medicamento,  ainda  esta  na  relação  de  medicamentos

fornecido pelo sistema de saúde?

3. Houve  problema  ou  paralização  em  algum  momento  deste

medicamento? 

Sala das Sessões, 24 de maio de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS  

REQUERIMENTO Nº 3915/2022
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